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Hallo Forum,
kleine Information zu Bewertungen auf verschiedenen Portalen
im Internet zu Zweithaarstudios.
Vermehrt sehen wir Bewertungen von Kunden die ein 
Studio bzw. das "Produkt" Haaraystem z.B. nach einer Woche
bewerten. Wir und sicherlich auch der ein oder andere 
User mit gewerblichem Hintergrund sind uns einig, das ein Haarsystem
frühestens nach 3 bis 6 Monaten "reif" ist bewertet zu werden.
Das Ambiente und der Umgang am Kunden hinterlassen sicherlich
den ersten Eindruck, bekanntlich isst das Auge ja mit, dem soll auch so sein.
Natürlich verstehen wir zum Teil den "zwanghaften Drang" des einen
oder anderen Kunden das erlebte und neue "Lebensgefühl" zu 
publizieren, zielführend wäre allerdings ein Resümee nach dem oben
beschriebenen Zeitfenster zu bewerten,(gerade zu Coronazeiten)viele Interessenten wäre damit 
geholfen den für sich richtigen Weg beim Thema Haarersatz einzuschlagen und nicht den
"gehypten" Bewertungen glauben zu schenken.
Alle User, welche sich für Haarersatz in Form von Haarsystemen
gut beraten fühlen möchten, sind hier in
diesem Forum primär schonmal gut aufgehoben um die Materie zu verinnerlichen.
Der zweite Schritt wäre dann ein Beratungsgespräch bei gewerblichen
Anbietern wahrzunehmen, welchen es nicht nur um Umsatz geht, sondern in erster Linie um den
Menschen und seine Erwartungshaltungen bezüglich der angebotenen Lösungen zu
analysieren und vielleicht sogar als Kunden auch abzulehnen, nicht weil die Chemie sondern die
Erwartungen des Kunden einfach nicht mit einem Haarteil erfüllt werden können.
Wir schreiben das , weil uns heute ein Anruf eines solchen Kunden 
erreicht hat, und sich unsere Vermutung  wieder mal  bestätigt hat,
das einem Kunden, der auch ein Mensch mit Gefühlen und psychischer
Belastung aufgrund seiner Haarsituation, ohne jegliches Gewissen
geschönte Versprechungen kommuniziert wurden, mit einer 
Dreistigkeit die uns ebenfalls bekannt ist, da hört bei uns der Spaß auf.
Dieser Kunde wird rechtliche Schritte gegen das Studio
einleiten, was ich persönlich gut finde, egal was das Ergebnis davon sein wird.
Nicht nur das der Kunde vorher schon extrem unter seiner Stuation gelitten hat, jetzt steckt er in
der Zwickmühle das System ablegen zu wollen, jedoch es nicht möchte, da eine komplette
Rasur für ihn optisch nicht in Frage kommt und er unter'm Strich für seine Psyche einen
Schritt zurück gemacht hat. Sicher gibt es immer zweierlei Ansichten des Ganzen.
Liebe User, die mit dem Gedanken Haarsystem herumspielen, bitte recherchiert ordentlich, lasst
euch Zeit bei der Beratung und gaaanz wichtig: Der zwanghafte Drang nach vollem Haar und
einer "Komplettransformation" (Gott, wie ich dieses Wort hasse) binnen 2 Stunden
nach zweiwöchiger social media Recherche ist und bleibt immer! und vor allem aufgrund der
aktuellen Covid Situation der 
falsche Weg......
Ich musste diese Sache mal hier loswerden, da ich mich persönlich
zu 100 Prozent in die psychische Situation des Kunden
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hinein versetzen  konnte, da ich persönlich ebenfalls vor Jahren das gleiche Problem hatte.
Das war das Wort zum Sonntag, bleibt weiterhin gesund.
LG
hairlikeabear
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